



## **HP y Jazztel socios tecnológicos para los servicios de JazzDataCenter**

HP aportará su tecnología y soluciones, y cooperará en la comercialización de los servicios de hosting de los Internet Data Centers de Jazztel

Madrid, 29 de enero de 2002.- Hewlett-Packard Company y Jazztel han firmado un acuerdo de colaboración tecnológica por el que Jazztel se convierte en business partner de HP.

HP aportará infraestructura y servicios a los JazzDataCenters y ambas compañías colaborarán en la comercialización de los servicios de hosting de Jazztel, a fin de ofrecer innovadoras soluciones dentro del mercado informático español.

La red de Jazztel, de banda ancha de última generación, permite ofrecer la alternativa de alojamiento de infraestructura y aplicaciones de clientes, con conexión a una red de alta velocidad y con máxima capacidad de transmisión, tanto en el acceso al usuario final, como en Internet; todo ello, con garantía de servicio extremo a extremo. Estos factores, constituyen la clave para el éxito de los negocios y aplicaciones alojadas en los Centros de Datos.

“El acuerdo con Jazztel ratifica el compromiso con nuestros partners. Al convertirse en business partner, Jazztel accede a un avanzado programa de colaboración en áreas tecnológicas y comerciales, con un nivel de consultoría que ayuda al cliente final a alcanzar el éxito en su negocio. De esta forma, HP reinventa la manera en la que se sirve la creciente demanda de soluciones de hosting, poniendo a disposición de nuestros socios un renovado modelo de gestión. No se trata tanto de solucionar una necesidad concreta para un determinado área de negocio, como de trabajar conjuntamente con el cliente para hacer negocio juntos”, dice Enrique Lores, director de Marketing de HP en España.

“El acuerdo con HP asegura el compromiso de calidad, tanto en las plataformas tecnológicas utilizadas, como en los procesos de venta y gestión de las mismas. Sin duda, la combinación de los servicios de los JazzDataCenters con el soporte tecnológico y comercial de HP, responde a la creciente demanda de soluciones de alojamiento de servidores, unidos a una red de alta velocidad. Utilizamos como valor diferencial y soporte la red de Jazztel en la Península Ibérica; una

infraestructura nueva, de banda ancha, y una plataforma única de servicios de comunicaciones, entre los que destacan nuestros servicios de Red Privada Virtual: I2P (IP-VPN)", comenta Jaime Nistal director general de Servicios Avanzados de Internet de Jazztel.

Ambas compañías colaboran, dentro del entorno del nuevo programa para desarrollo y certificación de los partners de HP (HP Business Partner Program), para beneficiarse de un modelo de gestión moderno y eficaz. El objetivo principal de este programa es proporcionar a los partners de HP un nivel profesional que permita dar al cliente final las mejores soluciones, con los más modernos servicios. Gracias a este modelo, HP establece un compromiso mutuo con sus partners, que se materializa en beneficios específicos, adaptados a las competencias, funcionales y técnicas, de cada uno de sus partners.

#### **Sobre Jazztel**

Jazztel p.l.c., (Nasdaq, Nasdaq Europe: JAZZ, y Nuevo Mercado en España: JAZ) es un operador de datos y telecomunicaciones en rápida expansión que tiene su actividad en España y Portugal. La sociedad proporciona soluciones de banda ancha para servicios de datos, internet y voz a pequeñas y medianas empresas de la península Ibérica. En la actualidad Jazztel es el único operador ibérico de datos y telecomunicaciones que invierte en redes de acceso de fibra local con capacidad de banda ancha. La sociedad está construyendo redes en más de 150 áreas metropolitanas y polígonos industriales en España y Portugal. Las redes de acceso, enlazadas con una red de larga distancia, van a constituir una de las redes de telecomunicaciones de datos e internet más rápidas de Europa con una capacidad de transmisión hasta 720 gigabits. La sociedad se fundó en 1997 y cuenta con más de 800 trabajadores. Jazztel también tiene con licencias de acceso inalámbrico para telefonía fija en Portugal y España, en el último caso a través de Banda 26, filial del Grupo. En los primeros nueve meses de 2001, Jazztel ha obtenido unos ingresos totales de 164,6 millones de euros, un 87% más que en el mismo periodo de 2000.  
<http://www.jazztel.com>

#### **Sobre HP**

Hewlett-Packard Company ? proveedor global líder en soluciones y servicios de informática e imagen? tiene como objetivo conseguir que la tecnología y sus beneficios sean accesibles a todos. HP obtuvo unos ingresos totales de 45.200 millones de dólares en su año fiscal 2001. Para más información sobre la compañía y sus productos, puede consultar la página web <http://www.hp.es>